



城下によみがえる森蘭丸と武将隊

戦国武者行列 若獅子蘭丸

10/19

森蘭丸生誕地の兼山で、戦国武者行列が開催され、武将や姫、鉄砲隊や槍隊などに扮した70人が、兼山の情緒あふれる町並みを練り歩きました。

楽市楽座として地元の人が出店・運営する飲食ブースも開かれ、多くの人でにぎわいました。

道中、小牧・長久手の戦いをテーマにした寸劇や、抜刀術の演舞も行われ、全国各地から訪れたおよそ2500人の観光客からは迫真の演技に拍手が上がりました。

11/3 料理やダンスで異文化を体験

多文化共生センター・フレビアで世界各国の文化や伝統芸能に触れる「多文化共生フェスティバル」が開催されました。

フレビアに通う子どもたちが影絵とダンスでブラジルの成り立ちを紹介しました。また、グループごとに歌や踊りを披露しました。

野外ではベトナム、フィリピン、ブラジルなど各国の伝統料理が販売され、多くの人でにぎわいました。



各国の伝統料理に長い列



農産物輪投げを楽しむ参加者

おいしい！楽しい！農業祭 11/15・16

花フェスタ記念公園で、可児農業祭が開催されました。会場には、飲食物や旬の野菜などを販売するブースが至る所に設けられ、多くの人でにぎわいました。客は生産者から直接話を聞くことができ、素材の味を生かした料理方法などを聞きながら買い物を楽しみました。

当日は可児の特産品である里芋の入ったさといも煮などもふるまわれ、たくさんの来場者がおいしそうに料理をほおぼっていました。

お詫びと訂正

広報かに 11月15日号 11ページに掲載の「年金に関するお知らせ」の電話番号に誤りがありました。訂正してお詫びします。

正 控除証明書専用ダイヤル
☎0570-058-555

誤 控除証明書専用ダイヤル
☎0570-070-117

広告